

教育ひょうご

発行所 神戸市中央区中山手通4丁目10-8
兵庫教職員組合
発行人 山名幸一
編集人 西嶋保子
電話 050(3538)2346
1部7円 年定価280円
(組合員の購読料は組合費の中に含む)

2008/10-21
No. 1727

2面

衆議院選挙へ向けて
政権交代の実現をめざす

行革で民間下回れども、月例給・一時金ともに水準改定なし

10月9日 人事委員会勧告

10月9日、兵庫県人事委員会は、知事及び県議会議員に対する月給とボーナスの改定を見送るよう勧告した。

今回の勧告・報告で人事委員会も報告がなされている。この勧告が実質の公民館改革で給与カットされる前の金額で、公民館改革を基本として、その差が△78円(△0.02%)と極めて小さいことから、職員にとつて厳しい内容に引き出すことができた。

また、交通用具使用者に係る通勤手当については、「民間や国の状況等を考慮すると改定は困難」と報告されたが、ガソリン代の高騰が激しく、組合員の負担感がかつてないほど大きく不満が残る内容となった。しかし、ガソリン価格の上昇が、交通用具使用者に影響を及ぼしているとの認識を引き出すことができた。

「議会及び知事におかれては、職員の士気高揚や働きやすい職場環境の整備に配慮」といった文言を盛り込まれることができた。

また、交通用具使用者に手当を来年度の勧告に向けて廃止の検討を進めていることを引き合いに出すなど、今後、警戒が必要だ。

所定内勤務時間の短縮については、人事院が「職員の勤務時間を1日につき7時間45分、1週間38時間45分の改定が適当」と勧告を行ったにもかかわらず、週当たりの労働時間の調査結果が、国と県で異なること

「理由に勧告ではなく報告にとどめられた。さらに、教員給与の見直しや勤務時間の適正化についての言及がなされた。今後、県当局・県教委が、国や他の都道府県の動向等を理由に、さらなる制度改善を提起してくることも想定され、予断を許さない厳しいたたかいとなる。」

私たちは、賃金合理化攻撃を許さず、2008年対県確定闘争勝利に向け、より確立しなければならぬ。

教育創造県民会議

9月14日(日)、ラッセホールで「ゆたかな教育の創造をめざす兵庫県民会議第19回総会」が開催され、連合兵庫各地協役員、教育関係者など県内各地から138名が参加した。

冒頭、森本洋平代表委員(連合兵庫会長)は、地域・家庭・学校が一体となった子育て、人づくりの大切さについてふれた。また、子どもたちにとって魅力的な学校づくりをすすめるために、教育条件の整備や地域で子育てをする雰囲気づくり、文化や技術の伝承の重要性について語った。

総会に引き続き、「ネットいじめ・誹謗中傷の解消に向けて」早期発見・迅速な対応・未然防止と題して、大阪樟蔭女子大学学長、森田洋司さんの記念講演があった。

講演では、日本とイギリスやオランダの「いじめ」に対する、子どもたちや社会の考え方の違い、傍観者や仲裁者の学年別推移について、具体的数値のグラフをもとに話された。そこからは、国際調査から見た日本の子どもたちの教育課題だけでなく、今まで大切にしてきた人権教育を継承し、次世代にも引き継いでいくことの大切さについて再確認することができた。

また、市民性を育てる観点での人権教育を推進していくために、従来の教育課程、各教科のなかにある内容を机上で教えるだけでなく、子どもたちが実際に行動することができる力を育成することの大切さを示唆された。

私たちは、より身近な地域



ゆたかな教育の創造をめざす兵庫県民会議第19回総会

「ネットいじめ・誹謗中傷の解消に向けて」早期発見・迅速な対応・未然防止と題して、大阪樟蔭女子大学学長、森田洋司さんの記念講演があった。



森田洋司さん(大阪樟蔭女子大学学長)の記念講演より

子どもたちの教育について語り合い、意見交換をする場が必要だ。そのためには、兵庫県内の全地域に、教育創造県民会議の組織を設立していかなくてはならない。

ネットいじめ・誹謗中傷の特殊性
情報の速さと広範囲の広がりのため、被害が大きくなる。匿名のため、安易にいじめ・誹謗中傷をおこなってしまふ。また、大人には相談しにくい。

子どもたちの意識
匿名のため、安易にいじめ・誹謗中傷をおこなってしまふ。また、大人には相談しにくい。

命や人権を大切に、お互いを思いやる学級づくり
人間的なふれあいを通して、心のきずなを深める教育活動の充実を図るため、子どもに対して、傾聴的な態度や積極的なコミュニケーションをこころがける。また、さまざまな体験活動を通して、子ども一人ひとりの自尊感情や自己認識を深め、他者を理解し、お互いに認め合うことができるようにする。

3、学校・保護者との連携
子どもたちがインターネットにアクセスし、トラブルに巻き込まれる場面がほとんどが学校外である。そのため、家庭でのモラルやマナーの指導や、子どもと保護者が参加できる学習会などの機会を提供するなど、学校と家庭とのさらなる連携が必要である。

学校や家庭の対応の課題
1、早期発見と迅速な対応
自分ひとりで抱え込まず、相談するよう指導の徹底を図り、相談できる体制の充実をはかる。また、学校は日常生活の些細な変化を受け止め、対応する体制づくりが必要。学校全体として、家庭や地域と連携しながら、いじめの早期解決や未然防止に努める。

2、未然防止策
命や人権を大切に、お互いを思いやる学級づくり
人間的なふれあいを通して、心のきずなを深める教育活動の充実を図るため、子どもに対して、傾聴的な態度や積極的なコミュニケーションをこころがける。また、さまざまな体験活動を通して、子ども一人ひとりの自尊感情や自己認識を深め、他者を理解し、お互いに認め合うことができるようにする。

3、学校・保護者との連携
子どもたちがインターネットにアクセスし、トラブルに巻き込まれる場面がほとんどが学校外である。そのため、家庭でのモラルやマナーの指導や、子どもと保護者が参加できる学習会などの機会を提供するなど、学校と家庭とのさらなる連携が必要である。

ネット・携帯電話使用のモラルやマナーの育成
小学校から発達に際して、メディアを正しく利用する技術や、情報を分析し判断する能力の育成とともに、インターネットや携帯電話を使用する際のモラルやマナーを正しく身に付けさせる必要がある。そのためには、指導上の工夫や教職員研修の充実が欠かせない。

ネット・携帯電話使用のモラルやマナーの育成
小学校から発達に際して、メディアを正しく利用する技術や、情報を分析し判断する能力の育成とともに、インターネットや携帯電話を使用する際のモラルやマナーを正しく身に付けさせる必要がある。そのためには、指導上の工夫や教職員研修の充実が欠かせない。



洲本市堺小学校一年 御領脩賢 (こどもの詩と絵 第28集より)

兵教組本部(代表)電話番号が変わりました!! 050-3538-2346

大切な住まいと家財のことを守るなら

ご契約例

補償額4,000万円のご契約の場合
(建物契約2,500万円 家財契約1,500万円)

全焼損には	半焼損には	一部焼損には	風水雪害による住宅災害には
4,000万円 ⊕臨時費用	3,000~1,400万円 ⊕臨時費用	1,200万円以内 ⊕臨時費用	最高450万円 ⊕臨時費用

年掛金 木造住宅28,000円 耐火構造住宅14,000円

安心の補償

焼破損割合66%以上で全焼損としてお支払い

築年数は関係なし
火災の損害には再取得価額で補償
※被害にあった建物、家財と同程度のものを新たに購入・修復するために必要な価格

必要にあわせて
家財契約または建物契約だけでもOK
お住まいにあわせてご契約できます

火災だけじゃない
風水雪害による損害も補償
地震・噴火見舞金制度もあります

火災共済 があります

住宅災害等給付金付火災共済

教職員共済協の

お問い合わせは
教職員共済生活協同組合 兵庫県支部
〒650-0004 神戸市中央区中山手通4丁目10-8 ラッセホール4階
TEL: 078-221-9730 FAX: 078-221-1199

※この広告は教職員共済協の火災共済の概要を説明したものです。ご契約にあたっては必ずパンフレットおよび重要事項等説明書(契約概要・注意喚起情報)をご覧ください。制度内容をご確認ください。

承 08-56-17(0808)